Regionale Mediothek Schafflund

Die Gemeinschaftsschule Schafflund ist seit vielen Jahren landesweit bekannt durch innovative Bildungsprojekte im ländlichen Raum. Im Zuge des Erfordernisses zum lebenslangen Lernen begreift sich die Schule nicht mehr ausschließlich als Ort der Schulbildung für Kinder und Jugendliche, sondern als Lebensort. Dementsprechend ist die Schule bereits jetzt ganztägig offen für bildungs- und kulturinteressierte aller Altersklassen.



Quelle: www.ggs-schafflund.de

Der Schulträger hat nun als nächsten Baustein für das Konzept "Lebensort Schule" eine regionale Mediothek innerhalb des Schulkomplexes errichtet. Diese Mediothek ermöglicht Kindern, Jugendlichen, Eltern, Erwachsenen und den älteren Mitbürgern einen einfachen und barrierefreien Zugang zu Büchern, Fachbüchern, Nachschlagewerken, Zeitschriften und modernen Medien und erleichtert so eigenverantwortliches Lernen. Dazu wurde ein vorhandener Raum der Schule zu einer Arbeits- und Präsenzbibliothek umgebaut.

Mit dem Projekt wird die Wohnqualität des Ortes und der Dörfer in seinem Einzugsbereich nachhaltig gesteigert. Die Schule wird zu einem regionalen Kultur- und Kommunikationszentrum weiterentwickelt. Darüberhinaus werden die Bildungschancen für alle Bevölkerungsteile verbessert. Über das gemeinsame Lernen und Forschen wird ein Treffpunkt für junge und alte Menschen entstehen.

Träger: Schulverband Schafflund

Projektkosten: 42.000 €

Förderung: 19.000 €